
 

              

 

  

Síntesis de los aportes de lxs consejerxs que participaron de la Reunión 

Interjuntas realizada el sábado 10 de junio vinculados al proyecto de inicio a la 

investigación para estudiantes de grado. 

  

● Bajar el porcentaje de materias necesarias al momento de ingresar a los 

proyectos. 

● ¿por qué centralizar los programas de investigación en la Facultad y no 

descentralizar en cada una de las carreras? Poseen trayectorias diferentes, 

currículas diferentes. 

● Darle un rol a lxs directores de los institutos de investigación de la facultad. 

● Posibles líneas de financiamiento para los grupos de investigación. 

● Democratizar prácticas existentes y además generalizar los grupos de 

investigación que ya existen en otras carreras. 

 

 


